

夢をかたちに



3年次：進路が決まった後にやってほしいこと

3年次の皆さんの中でも進路決定も終盤戦にかかるており、無事に進路決定した生徒も多いかと思います。その人たちには「おめでとう」の言葉を、また挑戦を続けている人には、「ゴールは目前だから頑張って」と激励の言葉を贈ります。

さて今回は、そんな卒業間近な人たちにやってほしいことを書いてみました。進路決定した生徒も油断せずに、高校生活を最後まで努力して楽しんでください。

- 出された課題には期限厳守で取り組む
- 定期考査は手を抜かない
- 休まずに学校に来る
- 資格の取得、運転免許の取得
- ニュース・気象情報を確認する習慣をつける、活字（新聞や本）を読む習慣をつける
- 親友たちとの思い出をつくる



2年次：インターンシップが行われました。（9月3日～7日）

2年次では、地域企業の方々のご協力のもとインターンシップが行われました。前日の2日の午後にインターンシップ出陣式が行われ、校長先生や進路部長の先生から激励や励ましの言葉をいただきました。その後、各教室で実習日誌や緊急連絡先、当日の持ち物・注意することについての最終確認を行いました。3日からは各実習先に分かれ就業体験に取り組みました。各実習先で生徒たちはいきいきと体験に取り組み、勤労観や自身の進路先について深めることができたようです。今回のインターンシップで進路についてイメージを固めた人もいれば、逆にイメージと違って考え直した人もいると思います。これを機に、進学・就職先について調べて、今のうちから準備していきましょう。また、社会人になる上で必要となるスキルも身につけられるよう頑張っていきましょう。



1年次：職業理解学習講座

1年次では9月5日の産業社会と人間の授業において、職業理解学習講座を行いました。複数の専門学校の先生をお招きし、いくつかのブースに分かれてそれぞれの専門分野についてお話を伺いました。生徒達は各ブースを回りながら、自動車関係、福祉、情報技術、サービス関係など多様な職業について具体的な仕事内容などを学びました。実際に専門の先生から直接お話を聞くことで、職業への理解を深め、自分の将来を考える良いきっかけとなりました。

今後のおもな進路行事

- | | |
|-----------|-----------------|
| 10月30日（木） | 【2年次】ものづくり企業説明会 |
| 11月26日（水） | 【2年次】進路部長講話 |

